



FARC - EP

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO – FARC-EP
ESTADO MAYOR CENTRAL

24 DE MAYO DE 2022.

El pueblo colombiano dió muestra de su decisión de cambio, durante las inmensas y combativas manifestaciones en el curso de paro nacional en el 2021. Ese fue un mensaje claro a la oligarquía retrograda de lo que es capaz un pueblo cansado de la miseria, el hambre y el atraso en que nos tiene sometidos el estado colombiano.

Las FARC-EP que no se sometió a un acuerdo de engaño y traición, continúa con nuestra convicción de buscar salidas incruentas que den soluciones reales a la inmensa mayoría. En tal sentido acompañamos a todos los ciudadanos a que muestren en las urnas una vez más, que no nos podrán detener sus anhelos de cambio y un futuro promisorio para todos los colombianos.

INFORMAMOS:

1. Se ordena a todas las unidades **un cese al fuego contra la fuerza pública de manera unilateral a partir de las 00:00 del día 25 de mayo del 2022 y hasta las 00:00 horas del día 6 de junio del 2022.**
2. Solo se tomaran acciones defensivas para el caso de que las unidades militares entren en nuestras áreas con la misión de atacarnos.
3. invitamos a todo el pueblo colombiano a votar por los candidatos que han demostrado enfrentar al régimen y propongan transformaciones sustanciales reales y programáticas, con plena autoridad moral y ética.

Comuníquese y cúmplase

Montañas y ciudades de Colombia!

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO – FARC-EP
ESTADO MAYOR CENTRAL